

Ausschussmitglied Diefenbach beantragt, die Tagesordnungspunkte TOP Ö 6 und TOP Ö 7 von der Tagesordnung zu nehmen, da der Jugendhilfeausschuss nicht vor der Einbringung des Haushaltes für das Jahr 2017 bereits finanzielle Entscheidungen für dieses Jahr treffen könne. Der Beschluss der Haushaltssatzung obliege nach dem Entwurf durch die Kämmerin allein dem Rat.

Die Verwaltung gibt umfassende Informationen, weshalb die Beschlüsse für die Tagesordnungspunkte TOP Ö 6 und TOP Ö 7 in der vorliegenden Form notwendig sind.

Ausschussmitglied Zachow beantragt darauf hin, die ursprüngliche Tagesordnung bestehen zu lassen.